

# Fiscalía Local y la PDI indagan homicidio de un adulto mayor

**ECO.H.** *Autoridades aún no revelan la identidad de la víctima ni la edad de ésta, y se investiga el móvil del asesinato al interior de un domicilio del sector poniente.*

Pablo Orellana G.

[pablo.orellana@mercuriocalama.cl](mailto:pablo.orellana@mercuriocalama.cl)

**E**l Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO.H) del Ministerio Público en conjunto con el Grupo de Homicidios de la Policía de Investigaciones, indagan la muerte de un adulto mayor, el cual quedó al descubierto la mañana de ayer en un domicilio de calle Chacabuco, en el sector poniente de Calama.

El homicidio quedó al descubierto la mañana de ayer cuando se dio aviso a Carabineros del hallazgo del cuerpo sin vida del adulto mayor, y por lo que la policía inició las primeras diligencias, las que incluyeron el resguardo al sitio del suceso e informar al Ministerio Público.

## DILIGENCIAS

Al lugar debió concurrir el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios, el cual dispuso que el Grupo de Homicidios de la PDI tomara la investigación. De acuerdo a fuentes relacionadas al caso, el cuerpo de la víctima presentaba varias lesiones con arma corto punzantes y la acción de terceros en el deceso del adulto mayor, de cual no fue revelada la identidad ni su edad. Además, los antecedentes del caso están bajo estricta reserva.

Por otra parte el equipo in-



DETALLES DE LA INVESTIGACIÓN DEL MINISTERIO PÚBLICO Y LA PDI DE CALAMA NO FUERON REVELADOS.

**7 homicidios** en lo que va del año y que es indagado por el Ministerio Público y la PDI de Calama.

vestigador efectuó ayer el empadronamiento de residentes del domicilio en donde se encontró el cuerpo, y en el cual viven personas de nacionalidad extranjera, y que arrendaban a la víctima de este homicidio.

Vecinos del sector explicaron a este medio que “en ese domicilio había constantes peleas, desórdenes y microtráfico de drogas”, situación que aseguraron ya había sido denunciado a la policía debido a que era “una situación que se había comenzado a reiterar”.

Con este caso ya son siete los homicidios que están siendo investigados por el Ministerio Público y la PDI, siendo el más reciente el ocurrido el pasado domingo 11 de mayo afuera del terminal de buses de Ca-

lama.

El inmueble donde fue encontrado el cuerpo del adulto mayor ya había sido denunciado por profesionales y trabajadores del Cecosf Alemania de la Atención Primaria de Salud (APS), debido “a los constantes problemas que se presentaban en el lugar, y que además motivó en marzo pasado un operativo del departamento municipal de Seguridad Pública y Carabineros debido a las incivildades y desórdenes que presentaba el lugar”.